

Editorial „Der schönste Beruf der Welt“

Leserbrief zum Editorial „Der schönste Beruf der Welt“ von Erik Bodendieck im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 6/2023

Mit den besten Glückwünschen für Kollegen Bodendieck zu seiner faustischen Einladung der deutschen Ärzteschaft nach Leipzig möchte ich ein mephistophelisches Auge auf sein Editorial werfen: In dasselbe springt der Halbsatz „... wie steht es um die Zukunftsfestigkeit und ist es richtig, dass die Mehrheit

einer Minderheit folgt?“ Den Begriff „Zukunftsfestigkeit“ musste ich erstmal im Duden nachschlagen und stieß dort auf den Hinweis: „Gebrauch: besonders Politikjargon“. Und ist es richtig, dass die Mehrheit einer Minderheit folgt – nun ja, in der Politik vielleicht nicht, aber in der Medizin soll das schon vor-

gekommen sein. Man könnte sogar mit Kollegen Schiller polemisieren: „Die Mehrheit! Was ist die Mehrheit? Mehrheit ist der Unsinn, Vernunft ist stets bei wen’gen nur gewesen.“ ■

Dr. med. Hansjörg Rothe, Leipzig